

# Iglesia de Nuestra Señora de la Asunción ATANZÓN (Guadalajara)



|                     |                               |
|---------------------|-------------------------------|
| <b>Tipo</b>         | Iglesia                       |
| <b>Ubicación</b>    | Atanzón (Guadalajara), España |
| <b>Coordenadas</b>  | 40°40′0.1″N 2°59′52.4″O       |
| <b>Altitud</b>      | 953 msnm                      |
|                     |                               |
| <b>Culto</b>        | Católico                      |
| <b>Diócesis</b>     | Sigüenza-Guadalajara          |
|                     |                               |
| <b>Construcción</b> | s. XVI                        |
| <b>Estilo</b>       | Románico,renacimiento.        |

## Descripción

La iglesia de N<sup>a</sup> Señora de la Asunción es un templo católico situado en la localidad de Atanzón, provincia de Guadalajara